



Lía Limón destaca avances en Álvaro Obregón durante 1er Informe de Gobierno

Al cumplir su primer año al frente de la demarcación, la alcaldesa Lía Limón dio a conocer los avances en materia de seguridad, urbanismo, economía y equidad de género



Con más de **15 mil personas presentes** en la Expo Santa Fe y acompañada de la plana mayor de los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), la alcaldesa de Álvaro Obregón, **Lía Limón** dio a conocer los **avances en la demarcación** al cumplir su primer año de gobierno.

“Para mí lo más importante del servicio público es la oportunidad de cambiar vidas. Los compromisos los asumí desde que era candidata, desde la pandemia arrancamos la campaña y visitamos dos tercios de la alcaldía; esos días no fueron días de campo, pues empezó la lucha ya que enfrentamos a un gobierno que haría lo que fuera para retener el poder”

Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón



Señaló que **tuvo que soportar persecuciones y amenazas**, por eso se adentró en cada rincón de la alcaldía y se dio cuenta del abandono que había; además, la **ciudadanía estaba harta de la pésima administración** de [Layda Sansores](#).

“La ausencia de gobierno era constante y **con propuestas pudimos ganarnos a la gente**, por ello llevamos las prioridades de la gente como nuestras propuestas, por eso se eligió a una administración que haga frente a las responsabilidades. **Esta alcaldía no merece un gobierno ausente, ni los caprichos de una persona, por ello atendemos las necesidades**”, aseveró Limón García.

Seguridad, servicios públicos de calidad, **rescate de espacios públicos**, reactivación económica y construcción de un **gobierno con una agenda de género** son los ejes de trabajo en el primer año de gobierno de Lía Limón.

“Hace un año empezamos en San Borja, que es un lugar de riesgo para todos, a pesar de que por ahí pasan decenas de personas. **Antes la gente se sentía insegura, por ello blindar la alcaldía basada en estrategias es una forma integral**”, destacó.

Avances en Seguridad

La mandataria señaló que los **delitos de alto impacto cayeron un 25 por ciento**, lo mismo con la percepción de inseguridad, que bajó un 10 por ciento; en ese sentido, **se redujo a 34 por ciento los delitos contra jóvenes**, gracias a una mayor presencia policial.

Incrementó el gasto de seguridad y **aumentó la fuerza policíaca en un 33 por ciento**, con la integración patrullas para pasar de 35 a 84. “Duplicamos las **cámaras de seguridad de 700 a más de 2 mil** y próximamente habrá más en otras colonias y parques”.

“Tenemos presencia y vigilancia que contribuye a prevenir la delincuencia. Se capacita de mejor manera a los cuerpos policíacos. Hemos intervenido ocho senderos que antes eran de riesgo y se benefician a 83 mil personas, además de 67 operativos para evitar la venta de alcohol, suspensión de 86 chelerías. Todo esto significa mayor capacidad operativa en beneficio de la alcaldía”

Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón

A pesar de los avances, reconoció que **hay delitos que son retos**, como el asalto a personas, **robo a vehículo y asalto a transporte público**. Indicó que se han retirado mil 700 autos abandonados en las calles, se han suspendido rutas de transporte, aunque falta mucho por hacer.

“Una ciudad desarrollada no es la que tiene más coches, **sino la que se transporta mejor en transporte público**”, agregó.

Comentó la urgencia de **monitorear la zona de barrancas**, que es un riesgo constante pues con una inversión de 3 millones de pesos están revisando zonas de minas y **monitorean de manera constante taludes**.



“Queremos que tengan agua corriente, por ello **hemos reparado 4 mil fugas y reparaciones** a la red de drenaje. Al mes de septiembre, hemos realizado **24 mil puntos de luz en beneficio de 83 por ciento** de la población y al final del año llegaremos a más. Trabajamos para **podar mil 500 árboles** y que no sean un riesgo para los conductores”, explicó.

Se han reparado 15 mil baches y se han repavimentado más de 15 mil kilómetros, y **el objetivo es llegar a 52 mil kilómetros** antes de terminar el año.

Se han intervenido 30 escuelas con 15 millones de pesos, pues los espacios deben ser dignos y una prioridad.

“Damos mantenimiento a ocho mercados con una **inversión de 8.5 millones de pesos**. Se da mantenimiento a 150 espacios de manera permanente”, añadió **Limón García**.

Se rescataron 125 espacios y se han intervenido 65 parques más con 40 millones de pesos, que estarán listos antes de que termine el año. También se ha combatido la basura en las calles y los tiraderos clandestinos, aparte de **retirar tres toneladas de cables**.

Salud y servicios gratuitos

Al menos una de cada cinco personas obtuvo atención médica en la alcaldía Álvaro Obregón, comentó la alcaldesa; aparte, **más de mil 500 mujeres fueron beneficiadas** en las jornadas gratuitas de mastografías. Se brindaron **más de 16 mil servicios de esterilización para animales** de compañía. También pidió a la ciudadanía adueñarse de los espacios recreativos.

Reactivación económica

Por otra parte, señaló que **Morena es enemigo de los empleos y la Ciudad de México tiene todo para ser grande, pero no se ha realizado**, pues el guinda desea que la gente se quede cómo está, sin empleos; por ello, indicó que **es necesario "expulsar el virus"**.

“Necesitamos beneficiar a los pequeños negocios con alianzas y ayudar a emprendedores para reactivar la economía local. Por eso se crearon los jueves de emprendimiento, asesoría financiera y se han realizado cinco ferias del empleo donde han acudido 3 mil 500 personas”

Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón

La alcaldesa sostuvo que se trabaja para **fortalecer a los productores locales** con exposiciones, como la **Feria de las Flores**, aparte que se han agilizado permisos. **“Entre enero y agosto abrieron 700 negocios y se crearon 2 mil empleos, somos la cuarta alcaldía con más trabajos creados”, dijo.**

Destacó que la mejor política social **no son las dádivas, sino el empleo**, por ello tiene convenios con el sector empresarial, ya que la reactivación es la suma de esfuerzos.

“Estoy convencida que la desigualdad no se combate con la ausencia de la iniciativa privada, pues encabezo una administración que cree en el empleo”

Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón

Avances en materia de género



Lía Limón dijo que desde el comienzo **se comprometió a luchar por las mujeres**, ya que sí es diferente a **Morena** y desea una alcaldía en donde las mujeres no sean agredidas y que los presupuestos estén en manos de gente experta.

“Somos un gobierno abiertamente feminista; no queremos que nos reciban con gases y nos pongan vallas”

Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón

Por ello, mencionó que **se trabaja en reducir la violencia**, empoderar a las mujeres y contribuir su independencia económica, razón por la que **se reabrieron las estancias infantiles**.

Al informe acudieron los dirigentes de los partidos Acción Nacional (PAN), **Marko Cortés** y de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano; también estuvo presente el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, junto a diputados federales y locales, alcaldes y senadores.